

ESTA INICIATIVA DE FOMENTO DEL COMERCIO SE DESARROLLARÁ DEL 1 DE MAYO AL 15 DE JUNIO

## El Ayuntamiento impulsa una nueva edición de la campaña 'En Primavera tus compras en Fuengirola tienen premio'

El Ayuntamiento impulsa una nueva edición de la campaña 'En Primavera tus compras en Fuengirola tienen premio', para incentivar las ventas de los comercios locales con el sorteo de un viaje valorado en 2.000 euros con destino a elegir. Así lo dio a conocer ayer el concejal de Comercio, Francisco Javier García Lara, quien ha explicado que

esta acción se llevará a cabo del 1 de mayo al 15 de junio y pretende que tanto vecinos como visitantes adquieran sus productos en establecimientos de la ciudad.

"Dentro de nuestras iniciativas para dinamizar el comercio de nuestra ciudad ya son un clásico las campañas que realizamos a lo largo del año para fomentar las compras,

como es el caso de 'En Primavera tus compras en Fuengirola tienen premio'. Una acción que hemos diseñado de la mano de los miembros de la Mesa del Comercio y la Hostelería que busca fidelizar las compras que realicen tanto vecinos como visitantes en los establecimientos de Fuengirola, desde el 1 de mayo al 15 de junio", explicó García Lara. **P.5**

## FUENGIROLA ACOGE EL ESTRENO DE LA LIGA FINLANDESA DE BÉISBOL

Fuengirola albergará el fin de semana del 27 y 28 de abril los primeros partidos de la Liga Finlandesa de Béisbol, tanto en categoría femenina como masculina. El campo Jesús Gámez del complejo polideportivo Elola será el escenario de ambos encuentros a partir de las 14.00 horas. **PÁGINA 6**



Imagen de un partido de la Liga Finlandesa de Béisbol disputado en el complejo deportivo Elola.

## EL ESPECTÁCULO DE LAS BMX REGRESA ESTE SÁBADO AL SKATE PLAZA "IGNACIO ECHEVERRÍA"

El Skate Plaza Ignacio Echeverría de Fuengirola acoge este próximo sábado, 27 de abril, la segunda edición de 'Spring Jam BMX', que reunirá en la ciudad a deportistas procedentes de todo el territorio nacional. Así lo dieron a conocer el concejal de Juventud, Isaac Vargas, junto a los organizadores del evento, Puskas Espada y Yoni Cadenas.

"Hoy presentamos una nueva actividad dirigida

a los jóvenes de Fuengirola. En esta ocasión vamos a celebrar un evento de BMX, la Spring Jam BMX", explicó el edil de Juventud, señalando que "nos volveremos a adentrar en Área Libre Fuengirola, una zona que es muy transitada por los jóvenes y que acogerá un evento con muy altas expectativas en el que esperamos participantes de todas España".

**Página 4**

## ABIERTA LA INSCRIPCIÓN PARA UN NUEVO CURSO GRATUITO DE PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES

**ÚLTIMA**

## ENTREGA DE LLAVES DE 26 VIVIENDAS DE APOYO MUNICIPAL

**PÁGINA 4**

desde 2006  
Asador  
Café-Bar  
Casa  
Miguel

I PREMIO 2010 a la mejor tapa  
II PREMIO 2012 a la mejor tapa  
I PREMIO 2013 a la mejor tapa  
I PREMIO 2015

VEN A DISFRUTAR DE NUESTROS CARACOLES

Avda. de la Constitución, 61  
Junto Policía Local - Benalmádena

Tlf.: 951 468 667  
647 234 766

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



**-8%**  
todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

## El PNV, dispuesto a dar mayor poder al PSE en el nuevo gobierno del País Vasco

La presidenta del BBB, Itxaso Atutxa, piensa que PNV y PSE comenzarán las conversaciones “cuanto antes” para conformar un nuevo Gobierno de coalición y ha reconocido que entendería que, tras mejorar sus resultados, los socialistas pidieran una mayor representación en el Ejecutivo, algo que “siempre suelen hacer”.

La representante jeltzale valoró en una emisora de radio los resultados de las elecciones vascas del domingo, en las que el PNV superó por casi 29.000 votos a EH Bildu, con el que empató a 27 escaños, mientras que PSE-EE obtuvo 12 parlamentarios, 7 PP y tanto Sumar como Vox lograron un asiento.

Tras reconocer que sienten satisfacción por el “trabajo realizado”, Atutxa agradeció a la sociedad vasca su “participación, respaldo y la confianza” trasladada al PNV.

Por otro lado, advirtió de que, tras haberse vivido las últimas semanas “un sinfín de celebraciones por parte de EH Bildu del ‘sorpasso’ al PNV, muy avalado también por lo que decían las encues-



tas”, la coalición soberanista “va a tener que esperar”, aunque “si hay un cambio en la sociedad vasca” que hay que “escuchar”.

Atutxa, que defendió que el PNV cuenta con un programa electoral que puede ser “garantía muy sólida para un buen programa de gobierno”, reconoció que los jeltzales “no han negado nunca” su deseo de reeditar el Gobierno de coalición con el PSE.

“Es nuestro socio actual en el Gobierno vasco y en otras instituciones importantes, como las diputaciones de los tres territorios y los principales ayuntamientos. Por lo tanto, es un socio preferente. No hemos negado nunca esa querencia y tampoco lo han hecho ellos. Ayer, el propio candidato Eneko Andueza ya

se dispuso a que pudiéramos trabajarlo”, valoró.

De este modo, consideró que la conformación de un Ejecutivo de coalición “sería lo normal”, e incidió en que existe un “refrendo también por parte de la ciudadanía vasca hacia esa forma de gobernar”. “Imagino –añadió– que empezaremos las conversaciones cuanto antes”.

Además, Atutxa dijo que “también tenemos que ver si estamos hablando de más carteras, si estamos hablando de contenido diferente... es muy pronto todavía para hablar de cómo se puede configurar ese Gobierno, sobre todo porque tenemos que ver también qué tiene en la cabeza el propio Imanol Pradales sobre qué tipo de gobierno quiere constituir y las áreas”.

## El PP proclama que el Tribunal de Cuentas “ha blanqueado irregularidades groseras”

El PP ha puesto en cuestión en el Congreso la labor del Tribunal de Cuentas al vigilar los contratos de material anticovid firmados en la pandemia, llegando a afirmar que la institución se ha dedicado a “blanquear irregularidades groseras”, e incluso a “dar la enhorabuena” a sus autores.

Así al menos lo señaló el portavoz del PP, José Vicente Marí, tras escuchar la intervención inicial de la presidenta del Tribunal de Cuentas, Enriqueta Chicano, en la primera jornada de la comisión de investigación del Congreso sobre la contratación de emergencia durante la pandemia.

Según remarcó Chicano, sus fiscalizaciones han sido “extensas, técnicamente fiables y rigurosas”,



En esos meses se firmaron 13.211 contratos de emergencia por un importe de 2.129 millones de euros y el Tribunal de Cuentas ha analizado 1.328 contratos que suponen el 83% del importe total de las adjudicaciones realizadas.

realizadas por “cientos de servidores públicos, auditores, letrados y funcionarios de todo tipo”. Mientras se realizaron fiscalizaciones, las Cortes renovaron el Tribunal en 2021, pero el nuevo pleno hizo suyo el trabajo de sus antecesores y los siete informes fueron aprobados por unanimidad.

En el caso de la contratación de emergencia, sus exámenes se ciñen a contratos de 2020, en pleno estado de alarma por la pandemia del coronavirus.

Tras sus más de 2.600 páginas de análisis de la contratación de emergencia, el Tribunal de Cuentas concluyó que, al margen de “una serie de deficiencias e irregularidades que constan en los informes, con carácter general, la utilización de la tramitación de emergencia resultó ajustada a derecho y, también con carácter general, los precios respondieron al comportamiento normal del mercado en esas fechas”. “Se hizo lo mejor que se pudo”, resumió en otro momento.

## El Gobierno apuesta por una proposición de ley para repartir a 2.500 menores migrantes

El Gobierno de España ha apostado por una proposición de ley para repartir de unos 2.500 menores migrantes no acompañados de los 5.500 que tutela la Canarias en solitario, mientras que la CCAA ha pedido que se por decreto ley por ser más ágil.

Así se puso ayer de manifiesto en una rueda de prensa tras una reunión en la que participaron el presidente de Canarias, Fernando Clavijo; el ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, y las ministras de Juventud e

Infancia, Sira Rego, y de Inclusión, Elma Saiz, de forma telemática.

El ministro opinó que la proposición de ley “es el mecanismo mejor”, aunque añadió que “estamos abiertos a que sea la más factible” y que “se podría aprobar en tres meses”.

## El consejero de Presidencia de la Junta denuncia el “oscurantismo” sobre las negociaciones con Gibraltar

El consejero de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa, Antonio Sanz, criticó ayer el “oscurantismo” sobre las negociaciones con Gibraltar, donde “desde hace año y medio la Junta de Andalucía no recibe ninguna información de qué está ocurriendo con las negociaciones”. Además, advirtió de que “se habla de la vía terrestre, de la vía aérea, pero de lo que no se habla nada es de la vía marítima”. En declaraciones a los periodistas en la Autoridad Portuaria de la Bahía

de Algeciras (APBA), Sanz incidió en que la Junta “quiere que haya acuerdo, pero no cualquier acuerdo”. “No podemos estar de acuerdo –recalcó– si se excluyen los intereses del puerto de Algeciras, que puedan favorecer un dumping en tasas o que no existan garantías respecto a los riesgos, porque no se sabe los acuerdos que se están alcanzando en los asuntos marítimos para el Campo de Gibraltar”. “Desde la lealtad institucional, que jamás ni hemos roto, ni rompere-

mos, ni nadie puede poner en duda, no podemos decir que las cosas se estén haciendo bien”. En este contexto, Antonio Sanz abundó en sus críticas afirmando que, “para empezar”, se está negociando mal “porque hasta ahora habían negociado siempre en todas las mesas los dos estados soberanos, Reino Unido y España, y si alguien optaba por incorporar a Gibraltar en la mesa, siempre estaban los ayuntamientos del Campo de Gibraltar y estaba la Junta de Andalucía”.

Desde 1962

**BODEGA**

*Guerola*

Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

**BODEGA** *Guerola* Desde 1962

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel · TORREMOLINOS



**Comercial Torremolinos Costa**  
 Empresa de distribución de bebidas de la  
 Costa del Sol desde 1991

952 621 125  
 952 621 160

### “III CICLOTURISTA COÍN-CAMINITO DEL REY” |

La tercera edición de la “Cicloturista Coín-Caminito del Rey”, que se celebrará el próximo domingo, 28 de abril, contará un millar de participantes de todo el país.

La prueba, con salida y llegada en Coín (Málaga), tiene un recorrido de 120 kilómetros, con un desnivel de 1.800 metros, y atraviesa localidades del Valle del Guadalhorce, el entorno del Caminito del Rey y la Sierra de las Nieves: Coín, Alhaurín el Grande, Cártama, Pizarra, Álora, Ardales, El Burgo, Yunquera, Alozaina, Tolox y Guaro.

El presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, presentó ayer esta prueba junto al alcalde de Coín, Francisco Santos, y al presidente del “Club Ciclista Coín”, José Manuel Ortega, entre otras autoridades, y destacó que este tipo de eventos deportivos también tienen gran trascendencia desde el punto de vista económico y turístico, ya que suponen una importante promoción de los municipios y del entorno que les rodea, con un escenario tan espectacular como el del Parque Nacional de la Sierra de las Nieves. Y, a su vez, los alojamientos y establecimientos de restauración ven crecer sus ingresos gracias a la llegada de participantes desde todos los puntos de España.



La coordinadora de Hogar Abierto, Marisol Peláez, ha precisado que hace una semana ya presentaron una denuncia ante la Policía Nacional por el primero de los actos vandálicos, que terminó con la mitad de los más de 40 mupis instalados con

## Investigan los actos vandálicos sobre la exposición de Hogar Abierto a favor del acogimiento familiar

La Policía Nacional en Málaga está investigando los actos vandálicos sucedidos en las últimas dos semanas que han destrozado la totalidad de la exposición de fotografías que la Fundación Hogar Abierto había instalado en la calle Larios para dar a conocer las labores de acogimiento familiar que realiza el colectivo.

La coordinadora de Hogar Abierto, Marisol Peláez, ha precisado que hace una semana ya presentaron una denuncia ante la Policía Nacional por el primero de los actos vandálicos, que terminó con la mitad de los más de 40 mupis instalados con



fotografías, y ha señalado que los agentes ya tienen vídeos de los últimos destrozos de este sábado.

Peláez ha explicado que durante esta semana han intentado quitar todo el montaje de lo que quedaba de exposición, pero no ha sido posible al estar pendientes de los trámites burocráticos y permisos para entrar en la calle, que es peatonal; lamentando que este pasado fin de semana se produjera un segundo acto vandálico que ha “destrozado” la muestra, que finalizaba esta semana.

Además, ha asegurado que están en contacto con la Policía Nacional, que tiene abierta una investigación y a la que incluso le ha llegado algún cartel de la muestra, que recogía una selección de fotos de personas conocidas a nivel nacional y frases de escritores y periodistas presentes en los calendarios anuales de Hogar Abierto en pro del acogimiento familiar de niños.

### CONDENA DEL ALCALDE

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, condenó ayer los actos vandálicos y explicó que “las cámaras nuestras que están ahí, todas las imágenes que pueda haber en relación a estos hechos vandálicos, están tomadas y a disposición de lo que nos pida la Policía Nacional”.

El regidor abogó por “procurar, no por estos hechos, que calle Larios no esté tan ocupada” con todas estas exposiciones. “Tenemos que procurar –dijo– que en la ciudad haya más espacios, calle Alcazabilla, entre otros, capaces de acoger este tipo de exposiciones, para que la calle Larios, que es muy concurrida, no encuentre obstáculos en su desarrollo”.

### PETICIÓN DE AUDITORÍA |

El grupo municipal socialista ha pedido al equipo de gobierno en el Ayuntamiento de Málaga una auditoría “exhaustiva sobre las irregularidades en la Gerencia Municipal de Urbanismo, señaladas por el último informe de la Secretaría del Pleno, habilitada nacional”. Así lo defenderá con una moción en la sesión plenaria del próximo jueves, según explicó ayer en rueda de prensa el portavoz municipal socialista, Daniel Pérez, junto a otros ediles.

“SECTARISMO” DEL GOBIERNO | La presidenta del PP de Málaga, Patricia Navarro, ha criticado “el abandono” y el “sectarismo” del Gobierno central, presidido por Pedro Sánchez, con Andalucía y con Málaga en materia ferroviaria y ha advertido de que el propio Ministerio de Transportes “pone de manifiesto en su planificación que margina y excluye” a Andalucía “para primar las inversiones en las comunidades con gobiernos independentistas o donde había, hasta el pasado año, gobiernos socialistas”.

Así lo manifestó en rueda de prensa junto al secretario general del PP andaluz, Antonio Repullo, donde también criticó “el veto” del Ejecutivo al tren de la Costa hasta Marbella, Estepona y Algeciras: “El Gobierno –señaló Navarro– deja fuera el proyecto ferroviario más importante de España, el más necesario y urgente; el más rentable por los estudios de demanda; y el más antiguo, al llevar sobre la mesa más de un siglo”.



**POSIBLEMENTE LAS MEJORES  
Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL**

**ABIERTOS  
TODOS LOS DIAS  
cocina non stop**

**MENU DEL DIA  
DE LUNES A  
VIERNES**

**PLATO  
DE LOS  
MONTES**

**Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal  
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero  
Solomillo - Chuletón, y mucho más....**

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88



**PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO  
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN  
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972**

Paseo Marítimo de Playamar ( Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43

**Gofres  
Crepes  
Cocktails  
Café irlandés**

**HELADERIA  
SAN MIGUEL  
TORREMOLINOS**

DESDE 1980

**Helados artesanos  
Granizados  
Batidos de helados  
Smoothies**



### Entrega de llaves de las viviendas de apoyo municipal



La alcaldesa de Fuengirola, Ana Mula, la concejala de Familias, Igualdad y Bienestar Social, Cristina Bornaio, y la edil de Vivienda, Rocío Arriaga, hicieron entrega ayer de las llaves de las 26 viviendas de apoyo municipal que el Ayuntamiento ha construido en la calle Comunera María Pacheco de Los Pacos. Las viviendas han sido adjudicadas, de acuerdo a la ordenanza de demandantes de este bien, a familias y jóvenes de la ciudad en régimen de alquiler asequible.

### Con la disputa de la segunda edición de "Spring Jam BMX"

## El espectáculo de las BMX regresa este sábado a Fuengirola con la segunda edición de 'Spring Jam'

La competición contará con participantes procedentes de todo el territorio nacional e incluirá las modalidades "Street" y "Bowl"

El Skate Plaza Ignacio Echeverría de Fuengirola acoge este próximo sábado, 27 de abril, la segunda edición de 'Spring Jam BMX', que reunirá en la ciudad a deportistas procedentes de todo el territorio nacional, según informó el concejal de Juventud, Isaac Vargas, en una rueda de prensa en la que estuvo acompañado por los organizadores del evento, Puskas Espada y Yoni Cadenas.

"Hoy presentamos una nueva actividad dirigida a los jóvenes de Fuengirola. En esta ocasión vamos a celebrar un evento de BMX, la Spring Jam BMX", explicó Vargas, señalando que "nos volveremos a adentrar en Área Libre Fuengirola, una zona que es muy transitada por los jóvenes y que acogerá un evento con muy altas expectativas en el que esperamos participantes de todas España".

En nombre de la organización del evento, Yoni Cadenas detalló que "en la competición vamos a tener varias



categorías, como Expert, Máster y Pro y dos modalidades como Bowl y Street. El Skate Plaza Ignacio Echeverría está especialmente bien para la categoría Street y vamos a contar con bastantes participantes que vienen de toda España. Ya nos han confirmado participantes de Madrid, Barcelona, Valencia... y se espera que contemos con bastantes competidores que van a ofrecer un gran espectáculo".

Por su parte, Puskas Espada, gerente de la cafetería bar del Skate Plaza Ignacio Echeverría que organiza este evento, agradeció "al Ayuntamiento de Fuengirola por la ayuda y colaboración que nos han ofrecido en todo momento, poniendo todas las facilidades. También a los patrocinadores que han hecho posible este evento, que es el primero de muchos que vamos a organizar este año".

**PLAYA SANTA**  
Beach Club  
we opening SOON

BOUTIQUE DEL PAN  
PASTELERIA  
*dulce pan*  
C/ Río Mesa, 13  
(Residencial Barbarela)  
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

**ALFIL CINES** PROGRAMACIÓN DEL VIERNES 19/04/2024 AL JUEVES 25/04/2024  
WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel. : 952 59 35 87

<b>CAZAFANTASMAS</b> +12 ÚNICO PASE: 22:15	<b>CIVIL WAR</b> +18 16:00 18:00 20:20 22:30	<b>GUARDIANA DE DRAGONES</b> APTA ESPECIAL INFANCIA 16:00 17:00 18:00 20:00	<b>LA FAMILIA BENETON</b> +7 ÚNICO PASE: 17:00	<b>LA PRIMERA PROFECIA</b> +16 19:30 22:00	<b>MEJORES PIEZAS</b> +12 16:15 18:15 20:15 22:15
<b>KUNG FU PANDA 4</b> APTA ESPECIAL INFANCIA 16:00 18:00	<b>SPY FAMILY</b> +7 DOBLADA: 17:00 V.O.S.E.: 19:30 22:00	<b>EMMA Y EL JAGUAR NEGRO</b> +7 ÚNICO PASE: 16:30	<b>MONKEY MAN</b> +18 20:00 22:30 Miércoles 24: NO HAY SESIÓN	<b>La Quimera</b> +7 19:00 21:30	

EN DIRECTO EN CINES DESDE LA ROYAL OPERA HOUSE DE LONDRES  
**EL LAGO DE LOS CISNES** MIÉRCOLES 24 DE ABRIL, 20:15H.

Marisco y Pescado  
**Chupytira**  
El Templo de la Gamba  
Av. del Lido, 8  
PLAYAMAR - TORREMOLINOS

# El Ayuntamiento impulsa una nueva edición de la campaña 'En Primavera tus compras en Fuengirola tienen premio'

Se celebrará del 1 de mayo al 15 de junio, y en esta ocasión se sorteará un viaje para dos personas valorado en 2.000 euros con destino a elegir

El Ayuntamiento impulsa una nueva edición de la campaña 'En Primavera tus compras en Fuengirola tienen premio', para incentivar las ventas de los comercios locales con el sorteo de un viaje valorado en 2.000 euros con destino a elegir.

El concejal de Comercio, Francisco Javier García Lara, explicó que esta acción se llevará a cabo del 1 de mayo al 15 de junio y pretende que tanto vecinos como visitantes adquieran sus productos en establecimientos de la ciudad.

"Dentro de nuestras iniciativas para dinamizar el comercio de nuestra ciudad ya son un clásico las campañas que realizamos a lo largo del año para fomentar las compras, como es el caso de 'En Primavera tus compras en Fuengirola tienen premio'. Una acción que hemos diseñado de la mano de los miembros de la Mesa del Comercio y la Hostelería que busca fidelizar las compras que realicen tanto vecinos como visitantes en los establecimientos de Fuengirola, desde el 1 de mayo al 15 de

junio", indicó García Lara.

## Requisitos

En este sentido, el edil señaló que "volvemos a tener los mismos requisitos de las últimas ediciones y no es necesaria una inscripción previa de los establecimientos, con el objetivo de facilitar que todas las personas puedan participar en esta campaña. El único requisito es que el valor de la compra supere los 20 euros en cualquier establecimiento de nuestra ciudad, sea la actividad que sea el premio será un viaje valorado



**Para participar en esta iniciativa solo hay que hacer una foto a un ticket de compra por valor superior a 20 euros y enviarlo junto a los datos personales a comercio@fuengirola.org**

en 2.000 euros".

García Lara destacó que se trata de una campaña "que tiene bastante aceptación. En la última edición, que fue la campaña de Navidad, contó con más de mil participantes y el ganador fue una familia de Fuengirola que va a disfrutar de un crucero por Europa".

La fecha máxima para

enviar los tickets de compra a la dirección de correo electrónico comercio@fuengirola.org y participar en el sorteo de un viaje valorado en 2.000 euros, será hasta el día 21 de junio.

En este sentido, el edil informó de que hay dos formas de participar: "el cliente haciendo una captura del ticket de compra y

enviándolo a comercio@fuengirola.org con sus datos personales o bien que el establecimiento quiera que sus clientes participen rellenando un formulario con los datos del cliente. Para ello, los establecimientos interesados pueden venir a recoger los formularios al mostrador de información del Ayuntamiento, que deberán rellenar los clientes con sus datos e incorporar el ticket de compra. Posteriormente el comercio en cuestión deberá hacérselo llegar al Área de Información del Ayuntamiento".

Para concluir, García Lara invitó "a todos los comercios a que informen a sus clientes de esta campaña y les animen a participar, porque el objetivo es aumentar la afluencia de público en nuestros establecimientos, que realicen aquí sus compras de primavera y que les inviten a participar, porque es muy sencillo hacerlo y pueden obtener un gran viaje como premio".

# PLIEGA Y RECICLA

Papel y cartón

**NO** DEPOSITAR FUERA DE LOS CONTENEDORES



**RECUERDA** PLEGAR EL CARTÓN Y USAR EL CONTENEDOR DE PAPEL Y CARTÓN



Ayuntamiento de Fuengirola



La Cocina de Elisa

952 03 99 50

622 51 51 13

**COME SANO TODOS LOS DÍAS**

Si no tienes tiempo, cocinamos para ti

[www.lacocinadeelisa.es](http://www.lacocinadeelisa.es)

**¡NO COCINES MÁS!**

Entra ahora en nuestra web y elige tus platos favoritos

Pide tu comida para toda la semana  
Comida casera a domicilio

Además tenemos nuevos packs semanales que te gustarán mucho

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico  
[www.lacocinadeelisa.es](http://www.lacocinadeelisa.es) · [info@lacocinadeelisa.es](mailto:info@lacocinadeelisa.es)

## PEDIDOS

952 03 99 50  
(TELÉFONO)

622 51 51 13  
(WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3  
(entre Edificio Júpiter y Minerva)

BENALMÁDENA

# El estreno de la Liga Finlandesa de Béisbol en Fuengirola prevé 3.000 visitantes en la ciudad

**El campo Jesús Gámez del complejo polideportivo Elola será el escenario los próximos días 27 y 28 de abril de los partidos inaugurales masculino y femenino**

Fuengirola albergará el fin de semana del 27 y 28 de abril los primeros partidos de la Liga Finlandesa de Béisbol, tanto en categoría femenina como masculina. El campo Jesús Gámez del complejo polideportivo Elola será el escenario de ambos encuentros a partir de las 14.00 horas. El sábado abrirán la competición las mujeres (Rauman Fera vs Seinäjoki Maila-Jussit) y el domingo los hombres (Vimpelin Veto – Joensuu Maila). Así lo dieron a conocer los concejales de Deportes y Turismo, Julio

Rodríguez y José Luis Ponce, respectivamente.

Se trata de uno de los deportes mayoritarios en Finlandia y los encuentros tienen una gran repercusión, porque son retransmitidos en directo por televisión a todo el país con audiencias de entre 500.000 y 1.000.000 de espectadores. Fuengirola consolida este evento de primer nivel que se celebrará por sexta vez en la ciudad.

Comenzó en 2017 (se interrumpió por la pandemia en 2020 y 21), y este 2024 se ha renova-

do el convenio por cuatro años, “de manera que hasta 2027 se van a seguir celebrando estos partidos inaugurales en Fuengirola”, ha apuntado Julio Rodríguez.

La organización estima la asistencia de unos 3.000 espectadores a la cita de la próxima semana. Hasta la fecha cifran en 16.600 los asistentes a la jornada inaugural de la Liga Finlandesa de Baseball (Fugepesis) en sus distintas ediciones.

“Solo en Fuengirola hay más de 5.000 finlandeses censados, la mayor colo-



**Los partidos son retransmitidos en directo por televisión a todo el país, con audiencias de entre 500.000 y 1.000.000 de espectadores**

nia fuera de sus fronteras. Desde distintos puntos de Andalucía también se espera que acudan seguidores del que se considera deporte nacional por delante del hockey”, explicó Rodríguez, señalando que “ya hay dos equipos profesionales que llevan entrenando en el Elola desde el 8 de abril y permanecen alojados durante tres semanas en hoteles de nuestra ciudad”, señaló el concejal de Deportes.

Sobre el precio de las entradas, el edil ha explicado que “una entrada para un solo partido cuesta 20 euros. Los jubilados y los estudiantes podrán ver el partido por 15 euros y los niños por 10 euros. Los niños menores de 7 años podrán asistir a los partidos de forma gratuita. Con una entrada de dos días podrás llegar más barato a los partidos. Los precios de las entradas son los mismos en venta anticipada y en taquilla.”

## Impacto económico

Por su parte, el concejal de Turismo indicó que “el deporte es una gran escuela de valores que enseña sacrificio, competitividad, superación, lealtad, amistad... pero además tiene también un impacto económico muy importante y en el caso de este torneo, se cristaliza de una forma muy directa. Por un lado, tenemos la ocupación hotelera, pues hablamos de unas 80 o 90 habitaciones de hotel en una temporada que aún no es alta y que el sector hotelero agradece. También tenemos el impacto que genera la afluencia de visitantes, no solamente los ocho vuelos directos que están fletados desde Finlandia aquí para dar asistencia a este evento, sino de los propios finlandeses que se van a mover para asistir a esta cita, pues hablamos de una asistencia media de unos 3.000 espectadores, que van a conocer la

ciudad, van a comer aquí, van a utilizar los medios de transporte... y eso tiene también un impacto económico beneficioso para nuestra ciudad”.

Además, Ponce destacó también la importante repercusión que tiene el evento a nivel de medios de comunicación, “pues en un país con unos cinco millones y medio de habitantes, entre medio millón y un millón de ellos van a ver esta retransmisión. Eso genera también un beneficio económico indirecto, que es el marketing, y hace que Fuengirola se escuche en Finlandia”.

Antes de concluir, Ponce puso en valor la importancia de “poner en valor eventos deportivos como éste, que no solamente consiguen esa escuela de valores sanos que es el deporte, sino que además tiene un impacto económico que hace que toda la ciudad se beneficie de estas iniciativas”.

www.fuengirola.es

# 28 FERIA INTERNACIONAL

de los países 2024

1 al 5 mayo Fuengirola

AYUNTAMIENTO FUENGIROLA

Coca-Cola

San Miguel

## SANTO PITOTE

Playa Prohibida

Sientete como un Santo

HAMACA  
CÓCTEL / REFRESCO  
ENSALADA, NOODLES / POKE

### 17,90€

DE LUNES A VIERNES

\*Oferta válida desde 1 Mayo 2024 hasta 1 Julio 2024.  
+5€ Suplemento para reservas en primera línea.  
SOLO PREVIA RESERVA  
(+34) 679 47 39 40

Paseo Marítimo LOS ALAMOS - TORREMOLINOS

# La Casa de la Cultura acoge la proyección de 'Nada' con la participación de la hija de Carmen Laforet

Este Cinefórum, que fue presentado ayer por la edil Jéscica Trujillo, y los responsables de cine club "Más Madera", comenzará hoy martes a partir de las 19.00 horas

El área de Cultura, que dirige la edil Jéscica Trujillo, ha informado junto a los responsables del cineclub "Más Madera" sobre la realización de un Cinefórum, previsto para hoy martes en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura de Arroyo de la Miel, a partir de las 19.00 horas.

La iniciativa, enmarcada en la celebración del Día del Libro, y dentro de la programación trimestral de Más Madera, prevé la proyección de la película 'Nada'. Este Cinefórum homenajeará a Carmen Laforet y contará además con la participación de su hija, Marta Cerezales Laforet.

"Nada" es una película española de 1947, dirigida por Edgar Neville. Basada en la novela homónima de Carmen Laforet, que ganó el Premio Nadal en 1945.



La cinta cuenta la historia de Andrea, que ingresa en la universidad, tras quedarse huérfana, y tiene que alojarse en casa de su abuela, donde su vida se complica. En esa casa, todo son rencillas familiares y sus parientes le harán la vida imposible. Su fuerte carácter le ayudará a superar las disputas familiares y salir adelante en un entorno hostil.

El cineclub "Más Madera" proyectará además este próximo jueves, 25 de abril, ya en su horario habitual, a las 20.00 horas, en la Casa de la Cultura, la película "Fallen Leaves" de Aki Kaurismäki. Esta cinta, de origen finlandés, se llevó el Premio del Jurado en el Festival de Cannes el pasado año. Cuenta la historia de Ansa, una mujer soltera que vive en Helsinki y trabaja con un



Las proyecciones del cine club concluirán el 13 de junio con un pase especial que incluirá tres películas de cine mudo y el acompañamiento musical de la pianista Irene Albar

contrato de cero horas en un supermercado. Una noche se encuentra accidentalmente con el igualmente solitario trabajador Holappa, un alcohólico. Contra todo pronóstico, intentan construir una relación que termina ayudando a Holappa a controlar su adicción al alco-

hol.

### Fin de temporada

Se proyectarán otras cintas en las próximas semanas y el 13 de junio la programación concluirá con un pase final en el que se incluirán tres largometrajes de cine mudo. La iniciativa estará ame-

nizada por una gran pianista, Irene Albar, y ya se están ultimando los detalles para esta fiesta que se desarrollará en la Casa de la Cultura, pero con la mirada puesta en comenzar a trabajar de manera conjunta en la siguiente edición, prevista para octubre.

**DON FERMÍN**  
UNA LEYENDA CONTEMPORÁNEA  
de Manuel Marsol

19 de Abril al 30 de Junio  
Entrada Gratuita  
Centro de Exposiciones de Benalmádena

Organiza: Benalmádena, We Art Exhibitions.

**Marcha por Cudeca**  
Walathon

18 MAYO  
Calle Torrevigía Benalmádena

Ruta 10 kms • 10:30h  
Ruta 5 kms • 11:30h

WELCOME PACK  
ENTRETENIMIENTO ENTERTAINMENT

INCLUYE  
+ 1 CAMISETA  
+ 1 PLATO SOLIDARIO (PAELLA/HOT DOG)  
+ 1 HOLI COLOR (NIÑOS)  
+ BOTELLA DE AGUA  
+ PROTECTOR SOLAR  
+ FRUTA

INCLUDES  
+ 1 T-shirt  
+ 1 CHARITY DISH (PAELLA/HOT DOG)  
+ 1 HOLI POWDER (CHILDREN)  
+ WATER BOTTLE  
+ SUNSCREEN  
+ FRUIT

MÚSICA EN VIVO / LIVE MUSIC  
ZUMBA  
PAELLA  
BBQ  
JUEGOS PARA NIÑOS • EXPLORAMÁS  
FIESTA HOLI  
DJ  
RIFA SOLIDARIA

ADULTOS/ ADULTS 15€  
NIÑOS/ CHILDREN 7€

Inscripción | Sign up [www.cudeca.org](http://www.cudeca.org)

Colaborador Principal: Fundación 'la Caixa'

Colaboran: Diputación Provincial de Málaga, Ayuntamiento de Benalmádena, COPIA DEL SOL OCCIDENTAL, FUNDACIÓN IDILIQ, FEDERACIÓN DE CÁNCERES.

## Nuevo curso gratuito de Prevención de Riesgos Laborales en construcción

• Las clases se impartirán de forma presencial del 3 al 14 de junio en la Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo, en horario de 8.30 a 14.30 horas

El Ayuntamiento de Fuengirola ofrece la posibilidad a veinticinco desempleados de la ciudad de participar en un nuevo curso gratuito de Prevención de Riesgos Laborales en el sector de la construcción. La acción formativa, tal y como informó el edil de Formación y Creación de Empleo, Isaac Vargas, se desarrollará del 3 al 14 de junio, en horario de 8.30 a 14.30 horas, en la Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo. Las solicitudes se pueden entregar hasta el 16 de mayo en la cuarta planta de la Tenencia de Alcaldía de Los Boliches.

“Desde la Concejalía de Formación y Empleo abrimos el plazo de inscripción para un nuevo curso. Siempre intentamos dotar a nuestros ciudadanos de herramientas que les faciliten la búsqueda de empleo, por eso en esta ocasión hemos preparado un curso básico de prevención de riesgos laborales en materia de construcción, que contará además con la especialidad de Albañilería”, informó Vargas. El curso consta de 60 horas lectivas más otras seis horas de la especialidad de Albañilería.



• Las inscripciones se pueden realizar hasta el 16 de mayo en la Tenencia de Alcaldía de Los Boliches

En este sentido, el edil indicó que

“el plazo de inscripción estará abierto hasta el 16 de mayo en la cuarta planta de la Tenencia de Alcaldía de Los Boliches y el curso está dirigido a personas empadronadas en Fuengirola, que se encuentren en situación de desempleo y que estén inscritos en la Bolsa de Empleo municipal”.

El curso se impartirá del 3 al 14 de junio en el salón de actos de la Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo, en horario de 8.30 a 14.30 horas.

Antes de concluir, Vargas animó “a los fuengiroleños a que pasen por la Tenencia de Alcaldía de Los Boliches, a las dependencias de empleo, no solo para consultar los cursos disponibles y las ofertas de empleo. Es una oficina que está abierta a todos los ciudadanos y ofrece una atención necesaria, por eso invito a pasar para aclarar dudas y conocer los recursos existentes, porque además contamos con un servicio de orientación que resulta muy útil a la hora de buscar trabajo”.



EL TIEMPO



mín. **15°C** / máx. **21°C**

Cielos con intervalos nubosos de nubes bajas, sin descartar que vayan acompañadas de precipitaciones débiles dispersas, más probables en la mitad sur de la provincia. Brumas matinales. Temperaturas mínimas en ascenso, localmente sin cambios; máximas en descenso. Vientos de flojos a moderados de componente sur en el interior, tendiendo a flojos variables al final de la tarde. Levante moderado en el litoral, amainando a partir de mediodía.



LOTERÍAS



**La Primitiva**

Sábado 20-04-2024

LA PRIMITIVA

10-12-28-40-43-44 / C: 20 - R: 2



**El Gordo**

Domingo 21-04-2024

EL GORDO

2-27-35-45-50 / Nº CLAVE: 6

**Empresa escandinava selecciona propiedades en venta y alquiler zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA**



**INFORMACIÓN: Sra. Sorensen**  
Telf. / Whatsapp: **640 934 371**

## HORÓSCOPOS

- ARIES.** - Deberías moderar tu fuerte temperamento, solamente así lograrás tus objetivos y evitarás crearte enemistades.
- LIBRA.** - Hoy podrían presentarse algunas oportunidades interesantes que deberías saber aprovechar, Libra.
- TAURO.** - Hoy será un día especialmente productivo y positivo para quienes dediquen su actividad laboral al trabajo en instituciones bancarias.
- ESCORPIO.** - Trata de lograr el equilibrio y lograrás mejores resultados, Escorpio, especialmente en el ámbito del trabajo.
- GÉMINIS.** - Será mejor que trates de buscar el equilibrio dentro de ti y que suavices los pronos que tienes a veces.
- SAGITARIO.** - Existirá hoy una fuerte tensión emocional y no será el mejor momento para discutir con las personas que ejerzan cierto poder sobre ti.
- CÁNCER.** - No te cierres en banda a las influencias del entorno, porque quizá te hagan falta ahora o en el futuro.
- CAPRICORNIO.** - Será un día difícil hoy, pues existirá demasiada tensión emocional que tendrás que controlar.
- LEO.** - Te sentirás hoy en plenitud de facultades físicas, Leo, con ganas de comerte el mundo.
- ACUARIO.** - Tu personalidad será dominante, activa y combativa, con habilidad para resolver cualquier diferencia.
- VIRGO.** - Será mejor que empieces a pensar en tus prioridades, porque quizá hoy sientas demasiadas tensiones y presiones a tu alrededor.
- PISCIS.** - La tensión emocional que quizá sientas hoy nublará este día, Piscis, si se lo permites; solamente podrás manejarla mediante un cambio de pensamiento.

## CHIRINGUITO PEPE Y CARMEN



ESTAMOS ABIERTOS

**ATUN ROJO - ESPETOS  
PESCAITOS FRITOS**

Los Alamos, Paseo Marítimo, 79  
TORREMOLINOS - 952 37 46 95

## Hospital Internacional HM Santa Elena

Cuidamos de ti con profesionales de reconocida **experiencia** que garantizan un **servicio sanitario de calidad**, proporcionándote los **últimos avances diagnósticos y terapéuticos**, gracias a una amplia cartera de servicios formada por la mayoría de las especialidades médicas y quirúrgicas.

Concierto con las **principales compañías aseguradoras**. Ahora también con Adeslas.

Pide tu cita:



**Hospital Internacional HM Santa Elena**  
C. Sardinero, s/n. Torremolinos

**952 14 11 33**



**hm santa elena**

Somos tu Salud